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TRANSCRIPCIÓN MAGNETOFÓNICA RESUMIDA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE 1 
CONCEJO MUNICIPAL DE FECHA 05 DE SEPTIEMBRE DE 2024. 2 
En la ciudad de Puerto Quito, provincia de Pichincha, a los cinco días del mes de septiembre del 3 
año dos mil veinte y cuatro, siendo las dieciséis horas con 10 minutos, se da inicio a la presente 4 
Sesión Ordinaria del Legislativo, del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del Cantón 5 
Puerto Quito, presidida por el Sr Víctor Antonio Mieles Paladines, en su calidad de Alcalde; actúa 6 
como Secretaria la Ab Priscila Mariuxi Ordoñez Ramírez. 7 
El Señor Alcalde: Da la bienvenida a los presentes y dispone que por Secretaría se de lectura 8 
al orden del día. 9 
La Secretaria General  10 
Por disposición del señor Alcalde Víctor Antonio Mieles Paladines y de conformidad a lo 11 
dispuesto por los Arts. 318 y 60 literal c) del Código Orgánico de Organización Territorial, 12 
Autonomía y Descentralización, COOTAD, me permito convocar a Sesión Ordinaria del Concejo 13 
Municipal para el día jueves 05 de septiembre de 2024, a partir de las 16H00, en el recinto 8 14 
de Septiembre, con la finalidad de tratar el siguiente Orden del Día: 15 
1.- Constatación del quórum.  16 
2.- Instalación de la sesión por parte del Señor Alcalde. 17 
3.- Aprobación del orden del día. 18 
4.- Análisis y Aprobación del Acta Nro. 35, correspondiente a Sesión Ordinaria de Concejo 19 
Municipal de fecha 30 de agosto de 2024.   20 
5.- Análisis y Calificación por parte del Concejo Municipal para ser beneficiario de un lote vacante, 21 
en la Urbanización Municipal de interés social "PRIMERO DE ABRIL" 22 
6.- Priorización de obras para el Recinto 8 de Septiembre para el año 2025 23 
7.-Clausura de la sesión. 24 
El Señor Alcalde: Siguiente; 25 
La Secretaria General: PRIMER PUNTO. - 1: Constatación de Quórum.           26 
. Concejal Lenin Barragán, ausente; 27 
. Concejal Erika Jaramillo, presente; 28 
. Concejala Mireya Valencia, presente;   29 
. Concejal Marisol García, presente;        30 
. Concejal Marisol Verdezoto, presente; 31 
. Alcalde Víctor Mieles, presente;  32 
Se encuentran presentes cinco de seis miembros del Concejo Municipal; por tanto, contamos 33 
con quórum para instalar la presente sesión;  34 
El Señor Alcalde: Siguiente punto del orden del día;  35 
La Secretaria General: SEGUNDO PUNTO - 2- Instalación de la sesión por parte del Señor 36 
Alcalde. 37 
El Señor Alcalde: Quien expresando su saludo indica: antes de continuar voy a dar la palabra a 38 
la presidenta para que pueda darle la bienvenida a cada uno de ustedes.  39 
Sra. Nora Tuarez Presidenta de la comunidad: Quien expresando su saludo indica: les damos 40 
la bienvenida a ustedes que se han hecho presente en nuestra comunidad, aún no han venido 41 
todas las personas por tema de trabajo, pero ya se han de ir sumando apenas vayan llegando, 42 
muchas gracias por estar aquí presentes, por venir a tener una reunión aquí con nosotros, de mi 43 
parte muchas gracias.     44 
El Señor Alcalde: En honor a los 23 años de fundación del recinto 8 de Septiembre hemos 45 
venido hacer la sesión de Concejo en el territorio y teníamos que venir porque tenemos que 46 
finiquitar un tema muy importante de la comunidad, para ello es importante que la comunidad 47 
venga en su mayoría, porque si no, no podemos tomar decisiones, eso por un lado y por otro 48 
lado agradecer la presencia de cada uno de ustedes, de los directores, concejales, compañeras 49 
y compañeros  funcionarios, damos inicio a la sesión de Concejo siendo las 16H18 minutos.  50 
La Secretaria General: TERCER PUNTO - 3- Aprobación del orden del día. 51 
El Señor Alcalde: Está a consideración el orden del día, vicealcaldesa por favor. 52 
Se concede el uso de la palabra la concejala Marisol Verdezoto: Quien expresando su saludo 53 
indica: Para mi es grato llegar a territorio y compartir las necesidades de la comunidad, Señor 54 
alcalde mociono que se apruebe el orden del día, si tengo apoyo a la moción. 55 
El Señor Alcalde: Con el apoyo de la concejala Mireya Valencia por favor secretaria someta a 56 
votación.   57 
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La Secretaria General: Procedemos: 1 
. Concejal Erika Jaramillo, a favor 2 
. Concejala Mireya Valencia, a favor 3 
. Concejal Marisol Garcia, a favor 4 
. Concejal Marisol Verdezoto Proponente, a favor 5 
. Alcalde Víctor Mieles, a favor 6 
Se contabilizan cinco (5) votos a favor. 7 
RESOLUCIÓN LEGISLATIVA NRO. GADMCPQ-SG-2024-122.- POR UNANIMIDAD.- EL 8 
PLENO DEL ÓRGANO LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PUERTO QUITO, 9 
RESUELVE APROBAR EL ORDEN DEL DÍA PLANTEADO  10 
La Secretaria General: CUARTO PUNTO - 4- Análisis y Aprobación del Acta Nro. 35, 11 
correspondiente a Sesión Ordinaria de Concejo Municipal de fecha 30 de agosto de 2024. 12 
El Señor Alcalde: Concejales de igual manera está a consideración el acta, hacernos conocer 13 
el número de página si hay correcciones, o línea, y si no, de igual manera pido algún concejal 14 
pueda tomar la palabra y someter a votación por favor.  15 
Se concede el uso de la palabra a la concejal Mireya Valencia: Quien expresando su saludo 16 
indica: señor alcalde si no hay nada que corregir en la acta, solicito que se apruebe el acta 17 
numero Nro. 35, correspondiente a Sesión Ordinaria de Concejo Municipal de fecha 30 de agosto 18 
de 2024, si tengo apoyo a la moción.  19 
El Señor Alcalde: Estimada secretaria, con el apoyo de la vicealcaldesa a la moción presentada 20 
por Mireya Valencia, por favor someta a votación.  21 
La Secretaria General: Procedemos: 22 
. Concejal Erika Jaramillo, a favor 23 
. Concejala Mireya Valencia, a favor 24 
. Concejal Marisol Garcia, en contra 25 
. Concejal Marisol Verdezoto, a favor 26 
. Alcalde Víctor Mieles, a favor 27 
Se contabilizan cuatro (4) votos a favor y uno (1) en contra. 28 
RESOLUCIÓN LEGISLATIVA NRO. GADMCPQ-SG-2024-123.- POR MAYORÍA.- EL PLENO 29 
DEL ÓRGANO LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PUERTO QUITO, RESUELVE 30 
APROBAR EL ACTA NRO. 35, CORRESPONDIENTE A SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO 31 
MUNICIPAL DE FECHA 30 DE AGOSTO DE 2024. 32 
La Secretaria General: QUINTO PUNTO - 5- Análisis y Calificación por parte del Concejo 33 
Municipal para ser beneficiario de un lote vacante, en la Urbanización Municipal de interés social 34 
"PRIMERO DE ABRIL". 35 
El Señor Alcalde: Bueno concejalas, concejales, directores ahí tienen un tema que es importante 36 
que conozcan que me estaban comentando, lo que procede ahora más bien es de que debemos 37 
aprobar para que este punto pase alguna comisión para que analice, discutan los técnicos y de 38 
ahí determinen la parte legal y técnica primero, supuestamente este año debía ya culminar todo 39 
lo que es obra en la lotización que tenemos ahí, según lo que comentan los técnicos, pero 40 
ustedes saben que la realidad no es así, ahora si nosotros aprobamos ahora algo, sobre algo 41 
que ya está siendo, estaríamos aprobando algo ilegal me dice el jurídico el abogado, entonces 42 
para no cometer errores por apuro, sabemos que la gente habla de nosotros, de todo lo que 43 
ocurre de aquí de allá, pero nosotros no podemos caer en ese tipo de errores, ahora si ustedes 44 
desean todo lo que hay tanto el informe técnico, jurídico, todo lo que hay en el informe que esta 45 
mencionado en el punto, resolver que la comisión, cual es la comisión que más se apega a lo 46 
que es lotización y urbanización es la comisión de planificación y presupuesto si no me equivoco, 47 
se vaya a esa comisión para que ahí justamente con los técnicos de planificación, con el 48 
abogado, bueno con todos los técnicos que tenga que ver en el área, se reúnan, así como dice 49 
la vicealcaldesa ponen en la agenda, me ponen el día hasta que resuelvan y entreguen a este 50 
Concejo un informe para luego nosotros saber que tenemos que hacer, si es que viable seguir 51 
haciendo este tipo de entrega de solares o debe hacerse una reforma a la ordenanza, crear una 52 
ordenanza sustitutiva o hacer una reforma a la que ya existe para poderle dar más prorroga a la 53 
gente por el tema de pago o si jurídica, técnicamente , financieramente determinan que se debe 54 
hacer otro tipo de cosas, por eso creo que debería analizarse minuciosamente, ahora si ustedes 55 
como concejales creen otra cosa, ustedes tienen todo el derecho de tomar la palabra, si ustedes 56 
me dicen que quieren que se de lectura a todo ese informe que existe igual se lo puede hacer 57 
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pero lo que yo creo, desde el punto de vista mío, gracias a la asesoría técnica, jurídica y también 1 
de desarrollo comunitario, lo que me acaban de decir hoy día, quieren que hoy día se resuelva 2 
por votación que vaya a la comisión, eso es lo que me recomiendan, otra es que no vaya a la 3 
comisión de planificación si no que ahora nosotros creamos la comisión técnica, pero no 4 
podemos crear una comisión para crear otra habiendo ya una, porque son los mismos concejales 5 
los que van a estar ahí, eso le dejo por favor la palabra a los concejales si alguien desea intervenir 6 
o le doy lectura a los informes para poder continuar con el punto, si ustedes lo ven así 7 
compañeros, no suspender, el Concejo resuelve que se envíe a la comisión, porque si 8 
suspendemos ahí me mandan vuelta a mi como alcalde para yo poder poner a la comisión, mejor 9 
hagamos una resolución, es importante una resolución porque el Concejo resuelve y es una 10 
orden que el Concejo está dando, si el abogado suspende y dice que se vaya a tal lugar, eso 11 
depende de la parte jurídica, haber abogado.    12 
Abogado Pablo Caiza – Procurador Sindico: Quien expresando su saludo indica: bueno en 13 
referencia al punto del orden del día que es la resolución para la calificación del postulante, 14 
entonces nosotros tendríamos que en ese sentido suspender ese punto para convocarlo al 15 
Concejo municipal y enviar a la comisión en este caso de planificación, para que analicen y se 16 
dicte un informe la cual es la situación de la urbanización para obviamente no cometer alguna 17 
acción u omisión respecto de lo que está considerado dentro de la ordenanza, también indicar 18 
que hay cuatro reformas en la ordenanza, también proceder de esa manera la reforma a la 19 
ordenanza y también tener el estado del tema económico y social, porque hay muchas personas 20 
que no han cancelado y personas que no tienen escrituras y personas que ya dejaron estos lotes 21 
entonces si necesitamos un informe de la situación actual de la lotización para de pronto no caer 22 
en errores futuros. 23 
El Señor Alcalde: Bueno entonces hay que suspender el punto y resolver, enviar a la comisión 24 
de planificación donde se haga un estudio o análisis minucioso, financiero en cumplimiento de la 25 
ordenanza para que luego nos hagan conocer en el pleno del Concejo, entonces estamos de 26 
acuerdo con esa moción, entonces la moción la doy yo como alcalde y los concejales apoyan.   27 
La Secretaria General: Procedemos: 28 
. Concejal Erika Jaramillo, Quien expresando su saludo indica: señor alcalde si sería 29 
importante considerar cada punto que se va enviar a la comisión con los técnicos y más bien de 30 
parte del Concejo municipal, los concejales, se analice cada punto minuciosamente, porque 31 
nosotros no queremos de pronto caer en algún tipo de error y que el municipio en sí no haya 32 
cumplido de pronto con las obras o cualquier tipo de situación que de pronto tenga la  33 
responsabilidad como municipio, entonces todo eso que se analice muy bien y así mismo que es 34 
lo procedente legalmente y que no procede, porque tampoco nosotros creo estamos aquí para 35 
aprobar algo y quedar bien con una persona y que de pronto en algún futuro nos caigan las 36 
glosas a nosotros, entonces eso señor alcalde y si hay que hacer pues algún tipo de consulta 37 
por cuanto el municipio pueda cumplir con obras en esta lotización y me parece que el tiempo ya 38 
se dio por culminado según la ordenanza, entonces revisar todo eso señor alcalde y así mismo 39 
señor alcalde, aprovecho también ya que estamos en el punto, no recuerdo exactamente la fecha 40 
pero el año pasado mi persona como concejal, me dirigí a su autoridad para que me informe 41 
respecto a las obras como se encontraba la lotización Primero de Abril, lo cual nunca tuve 42 
respuesta señor alcalde, entonces voy a volver a enviar otra vez el memorándum para que el 43 
mismo tenga la respuesta respectiva, ya que estamos hablando sobre la lotización entonces 44 
dicho eso mi voto es, a favor 45 
. Concejala Mireya Valencia, a favor de la suspensión y que pase a la comisión que le 46 
corresponde. 47 
. Concejal Marisol García, a favor  48 
. Concejal Marisol Verdezoto, a favor 49 
. Alcalde Víctor Mieles, Proponente, a favor 50 
Se contabilizan cinco (5) votos a favor.  51 
RESOLUCIÓN LEGISLATIVA NRO. GADMCPQ-SG-2024-124.- POR UNANIMIDAD.- EL 52 
PLENO DEL ÓRGANO LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PUERTO QUITO, 53 
RESUELVE SUSPENDER EL PUNTO 5) QUE INDICA: ANÁLISIS Y CALIFICACIÓN POR 54 
PARTE DEL CONCEJO MUNICIPAL PARA SER BENEFICIARIO DE UN LOTE VACANTE, EN 55 
LA URBANIZACIÓN MUNICIPAL DE INTERÉS SOCIAL "PRIMERO DE ABRIL"; CON LA 56 
FINALIDAD DE QUE LA COMISIÓN DE PLANIFICACIÓN, PRESUPUESTO Y 57 
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TERRITORIALIDAD EMITA UN INFORME DEL ESTADO ACTUAL DE LA URBANIZACIÓN 1 
MUNICIPAL DE INTERÉS SOCIAL “PRIMERO DE ABRIL”, CON SUSTENTO TÉCNICO, 2 
SOCIAL, ECONÓMICO Y JURÍDICO 3 
La Secretaria General: SEXTO PUNTO - 6- Priorización de obras para el Recinto 8 de 4 
Septiembre para el año 2025. 5 
El Señor Alcalde: Nosotros dentro de la partida presupuestaria para el año 2025, tienen ustedes 6 
40.000,00 dólares no más.  7 
Sra. Nora Tuarez Presidenta de la comunidad: yo no asistí a esa reunión, mandé un 8 
reemplazo. 9 
El Señor Alcalde: haber ¿quién fue de aquí del pueblo?  10 
Sra. Nora Tuarez Presidenta de la comunidad:  hasta donde conocíamos eran 70.000,00 11 
dólares. 12 
El Señor Alcalde: Son 70.000,00 dólares es verdad compañeros, no están equivocados, Ángel 13 
Delgado me dijo que sí que eso si habíamos prometido en campaña y a mí lo que me gusta es 14 
cumplir lo que uno ofrece, me dijo usted nos dijo 40.000,00  pero que paso con el techado y con 15 
lo que usted ofreció y eso, así que tienen toda la razón me puse a revisar y nos dimos cuenta 16 
que teníamos que presupuestarle los 30.000,00 dólares más, entonces hablamos, analizamos 17 
con la presidenta y se tiene que cumplir lo que se habla, ahora tienen ustedes 70.000,00 ahora 18 
esos 70.000,00 no se sabe en que lo van invertir, yo sé que la petición de cosas que han estado 19 
pendientes del asunto como lo dijeron aquí, justamente aquí nos reunimos y hablábamos en 20 
campaña de ir pidiendo un techado pero eso no lo decido yo, tampoco los concejales y creo que 21 
quiero que quede en el acta de que nuestra responsabilidad, tanto de los concejales como el 22 
alcalde del Gad Municipal las obras prioritarias son agua, alcantarillado y desechos sólidos, esa 23 
es la responsabilidad del Gad Municipal dentro de las prioridades, pero no quiere decir que no 24 
hay más que hacer, la Constitución de igual manera habla que los presupuestos deben ser 25 
participativos y por ende hay una ley de Participación Ciudadana, esta ley determina los 26 
presupuestos que deben ser priorizados con el pueblo, con la ciudadanía, ósea con ustedes y es 27 
ahí donde sale el lema que el poder es del pueblo, ósea por eso nosotros dentro de nuestra 28 
administración tenemos el lema que ustedes pueden ver, el poder ya es del pueblo, porque, 29 
porque el pueblo es el que determina dentro de la priorización de obras en sí en que invierte los 30 
recursos, pero dejar en claro compañeros ciudadanos, presidenta y concejales de que en todos 31 
los lugares nosotros como Concejo venimos diciendo que nuestra responsabilidad es agua, 32 
alcantarillado y desechos sólidos, eso si tiene que quedar claro que nosotros le anímanos a que 33 
ustedes prioricen aquello, pero si dentro de sus prioridades, dentro de sus necesidades no es 34 
esto, porque que las prioridades de uno no son la mismas que otra y ustedes priorizan otro tipo 35 
de obras, la ley también les faculta hacer lo que se llama en este caso la ley de participación 36 
ciudadana, en ello quiero decirle a ustedes que hemos presupuestado 70.000,00 dólares para el 37 
recinto, pensando en que deberían ustedes seguir con la idea de ustedes, con su necesidad con 38 
su prioridad, pero el día de hoy venimos a eso y ahí si le voy a pedir a Wilson que tienen que 39 
hacerme llegar el acta tanto la del Concejo que tenemos ahora y también las firmas de la 40 
ciudadanía que están aquí, porque con eso de lo que se decida hoy día la ingeniera de obras 41 
públicas o de planificación, en este caso el licenciado Mancheno tienen que adjuntarme cuando 42 
suban eso al portal para que ellos sepan de que la necesidad sale del pueblo, para que ellos 43 
puedan también no tener ningún tipo de problemas, ni yo como alcalde porque tenemos que 44 
justificar del porque el pueblo decidió no continuar con el agua aquí por ejemplo, hablando de 45 
aquí del 8 de Septiembre, tenemos un proyecto de agua que viene desde la 10 de Agosto y va 46 
pasando por aquí, entonces el día de hoy como le decíamos es importante la priorización y por 47 
eso yo estoy dejando en sesión de Concejo, porque son temas bastantes delicados, bastantes 48 
necesarios que deben quedar registrados de que la necesidad salió del pueblo entonces para 49 
ello yo si abro el tema es de la ciudadanía no sé si la presidente desee intervenir o alguien quiera 50 
hacerlo.  51 
Sra. Nora Tuarez Presidenta de la comunidad: Bueno pues compañeros la decisión queda en 52 
nosotros como comunidad, como muchos sabemos y manifestamos hay muchos chicos 53 
deportistas, me incluyo soy una deportista más, entonces el funcionamiento del agua es bueno 54 
señor alcalde, pero en comunidad lo que estamos viendo la necesidad de nosotros, como usted 55 
sabe se dio en las lluvias, no podíamos hacer deporte, entonces si es una prioridad de nosotros 56 
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que es el techado, compañeros de la comunidad si alguno de ustedes desea manifestarse, 1 
decirle  algunas palabras al señor alcalde a sus directivos.    2 
El Señor Alcalde: Haber usted como presidenta y comunidad, da moción de que esto se utilice 3 
para el techado, no sé si aquí la comunidad tiene alguna idea diferente, si ustedes dicen no, no 4 
creemos que puede ser el techado, necesitamos el agua, necesitamos algún otro tipo de obra, 5 
digan, tomen la palabra o vengan y apoyen lo que dice su presidenta. 6 
Jonny Valdés - Morador de la Ciudadanía: quien expresando su saludo indica; soy fundador 7 
desde hace 23 años acá señor alcalde, fui el primer presidente de esta comunidad, ustedes como 8 
pueden ver el terreno de la parte de acá no hubo nada nosotros aquí iniciamos con hacha y 9 
machete haciendo la canchita para iniciar en este recinto, desde aquel entonces para nosotros 10 
nuestra prioridad ha sido el deporte señor alcalde, nosotros estamos a comparación de los otros 11 
recintos que tienen más años  en mejores condiciones, eso sí agradeciendo a la directiva los 12 
presidentes de mi comunidad que estaban ahí al pie del cañón, dijo la señor Alcaldesa Narciza 13 
Parraga dijo a la 8 de septiembre, hay que ayudarle porque en la 8 de Septiembre la gente son 14 
llorones, pero ella mismo guagua que llora no mama, aquel entonces el municipio trabajaba de 15 
lunes a sábado, en aquel entonces el doctor Tito Aguirre decía vengan el sábado y ya estaba 16 
aquí el sábado,  señor alcalde nuestra prioridad es el techado señor alcalde, sabemos que el 17 
agua es indispensable pero ya no tenemos, tenemos el pozo de agua tenemos la bomba y el 18 
tanque que nos sirve de mucho,  entonces para el próximo año nuestra prioridad es el techado 19 
señor alcalde que fui presidente el año pasado en enero pasamos oficio de la comunidad que 20 
fue el techado señor alcalde gracias.      21 
El Señor Alcalde: Creo que todos están de acuerdo en lo mismo, los delegados por favor.  22 
Sr. Alberto Delgado Morador de la Comunidad: Quien expresa su saludo indica, señor alcalde 23 
como dijeron nuestros compañeros aquí nuestra prioridad es el techado, no solo para los 24 
deportistas esto es una base primordial sino también para la comunidad, como somos moradores 25 
de aquí no nos vamos muy lejos la comunidad de aquí mismo nos acompaña que fuera bonito 26 
aquí con un techado todos para ciertas ocasiones tanto de una manera u otra podemos hacerle 27 
uso nosotros también eso es lo que hemos venido desde hace mucho tiempo señor alcalde y 28 
seguimos en pie aquí con los moradores con la presidenta actual de esta obra, yo agradecerles 29 
mucho a todos ustedes su presencia lo mismo a los moradores que se han dado cita hoy aquí, 30 
gracias       31 
El Señor Alcalde: Hay una pregunta que me hizo el abogado, compañero Valdez, donde está la 32 
cancha de quien es eso, de la escuela del pueblo.  33 
Morador de la Comunidad: Del Municipio señor alcalde. 34 
El Señor Alcalde: A ya, les pregunto eso, para decirle al licenciado Mancheno que revise las 35 
escrituras, se ha realizado la sesión de Concejo aquí es para priorizar obras y con los que están 36 
aquí presentes se toma una decisión, para ello yo les voy a pedir a todos los amigos de la 8 de 37 
Septiembre que están aquí, les voy a pedir que alcen su mano donde ustedes van a priorizar la 38 
obra, lo que acaba de mocionar la presidenta, ratificado por el amigo Delgado y ahora yo quiero 39 
que ustedes los presentes ratifiquen dicha obra, si esta obra es ratificada por el pueblo nosotros 40 
vamos a pedirle a desarrollo comunitario así mismo que nos haga llegar las firmas 41 
correspondientes donde se hace un respaldo más fuerte para el justificativo técnico y legal, 42 
entonces amigas y amigos del recinto 8 de Septiembre nos encontramos aquí el día de hoy 05 43 
de septiembre del 2024, donde estamos aquí para poder determinar y priorizar una obra 44 
quedando en claro de que el Concejo municipal y alcalde hemos dado a entender y explicado 45 
nuestra responsabilidades dentro de la Constitución y el COOTAD en que el agua, alcantarillado 46 
y desechos sólidos, igual mente dejar en claro de que la obra son priorizadas por la comunidad 47 
porque así la ley lo permite y también la ley de Participación Ciudadana, es por ello que hay una 48 
moción presentada por la presidenta Nora de aquí de la 8 de Septiembre, apoyada por los que 49 
ya ustedes vieron ahora necesito de que todos aquellos que estén de acuerdo que esos 50 
70.000,00 dólares que han sido presupuestados para el año 2025 quieren que se ejecute el 51 
techado aquí en la comunidad álcenme la mano por favor, todos los que quieren, gracias por 52 
unanimidad se resuelve y se prioriza de que la obra para el año 2025 es la construcción del 53 
techado para el recinto 8 de Septiembre para ello deseen un aplauso ustedes mismo, y a trabajar 54 
los técnicos y para o dejar duda alguna, todos los que estén de acuerdo de que se continúe con 55 
el agua potable aquí alcen la mano, entonces que quede ratificado y sellado con ello, entonces 56 
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queda en el acta de la sesión de Concejo del día de hoy y ratifico al promotor hacernos llegar la 1 
firma de todos los moradores de aquí del recinto y eso nos hacen llegar, gracias. 2 
La Secretaria General: SEPTIMO PUNTO - 7- clausura de la sesión.  3 
El señor Alcalde: queda clausurada la sesión. 4 
 5 
 6 
 7 
 8 
            Sr. Victor Mieles Paladines            Ab. Priscila Mariuxi Ordóñez Ramírez 9 
ALCALDE DEL CANTON PUERTO QUITO      SECRETARIA GENERAL    10 
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